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Aos dez dias do mês de fevereiro de dois mil e doze, às 9:30h (nove horas e trinta minutos) 
na sala de reuniões da Reitoria do Instituto Federal de Alagoas, localizada na Av. Dr. Júlio 
Marques Luz, s/n (antiga av. Jatiúca), reuniram-se ordinariamente convocados os membros 
do Colegiado, Jeane Maria de Melo, Diretora-Geral do Campus Maceió,  Carlos Guedes de 
Lacerda,  Diretor-Geral  do  Campus  Palmeira  dos Índios,  Sérgio  Ciríaco  de  Freitas, 
representando Marília Costa Gois, Diretora-Geral  do Campus Marechal  Deodoro,  Anselmo 
Lucio Aroucha Santos Diretor-Geral do Campus Satuba, Osineide Cavalcante Silva, Diretora-
Geral  do Campus Penedo, Fábio Ribeiro,  Diretor-Geral  do Campus Arapiraca, Ricardo de 
Albuquerque Aguiar, Diretor-Geral do Campus Piranhas, Dácio Lopes Camerino Filho, Diretor-
Geral do Campus Maragogi,  José Hélio dos Santos, Diretor do Campus Avançado de  São 
Miguel dos Campos, José Acioly de Carvalho, Diretor do Campus Avançado de Santana do 
Ipanema, Carlos Henrique  Almeida Alves, Pró-Reitor de Pesquisa e Inovação, José Carlos 
Pessoa de Melo, Pró-Reitor de Desenvolvimento Institucional, Wellington Spencer Peixoto, 
Pró-Reitor de Administração e Planejamento, Altemir João Secco, Pró-Reitor de Extensão e 
Luiz  Henrique de Gouvêa Lemos, Pró-Reitor de Ensino. Iniciada a reunião sob a presidência 
do  Reitor,  prof.  Sérgio  Teixeira  Costa,  cumprimentou  diretores  dos  Campi  e  pró-reitores 
reunidos  pela  primeira  vez  em 2012,  justificou  a  ausência.  Os  trabalhos  foram iniciados, 
conforme pauta: 1. Informes Gerais: O Reitor informou da primeira reunião do CONIF e de 
sua participação em  solenidade na qual  o ministro da Educação anunciou que todos os 
docentes dos IFES receberão tablets e projetores multimídias digitais direcionados aos Campi 
dos IFES, de  sua indicação para o Conselho Fiscal e posse como Conselheiro junto a nova 
diretoria, com mandato até fevereiro de dois mil e treze. Informou que o novo presidente do 
CONIF é  o  Reitor  do  Instituto  Federal  do Espírito  Santo,  Dênio  Rebello  Arantes,  o  novo 
secretário  da  SETEC do MEC,  Marco  Antônio  de  Oliveira  e  das  mudanças  no  INEP,  na 
Educação Básica,  e  no  SESU.  Entregou aos  membros  do  Colegiado a  Lei  de  acesso à 
informação pública, Lei nº 12527, de dezoito de novembro de dois mil e onze, no formato 
cartilha. O Pró-Reitor de Ensino, Luiz Henrique de Gouvêa Lemos, informou da atualização 
dos certificados com base no resultado do ENEM, e que todo ano haverá modificação e dos 
procedimentos para convocação dos candidatos inscritos na lista de espera do SISU 2012 
para matrícula nos cursos superiores presenciais,  nos Campus Maceió, Satuba, Marechal 
Deodoro e Palmeira dos Índios, e da reunião com os candidatos após o carnaval. A diretora 
do Campus Maceió, Jeane Maria de Melo, informou das obras iniciadas no Campus. O Pró-
Reitor de Desenvolvimento Institucional, José Carlos Pessoa de Melo, informou da publicação 
do resultado do Concurso professor e que após o carnaval haverá a prova de títulos e que a 
convocação será imediata. Já foi solicitada ao Mec código de vagas e está aguardando, e da 
remoção interna novas vagas para os servidores. O Reitor, informou sobre o reconhecimento 
de títulos do exterior e que o projeto no Congresso foi arquivado e que a CAPES não aceita e 
nem as Universidades, o encaminhamento será o seguinte, a solução está nas Universidades, 
a Diretoria do CONIF procurar a ANDIFES e argumentar com os Reitores a validação de 
títulos.  2.  Resultado  prospecção  da  pesquisa  nos  Campi  (PRPI): O   Pró-Reitor  de 
Pesquisa, Carlos Henrique Almeida Alves, apresentou aos dirigentes os professores Stoécio 
Malta Ferreira Maia (Campus Murici),  Coordenador de Planejamento da Pós-Graduação e 
Maria Lucilene da Silva (Campus Marechal Deodoro), Coordenadora de Pós-Graduação , que 
trabalham  juntos  à  PRPI  numa  ação  conjunta  de  visita  aos  Campi  e  no  formulário  de 
prospecção  da  PRPI,  com  relação  à  qualificação  dos  servidores;  ações  de  pesquisa  e 



publicações; criação de cursos de pós no IFAL; prospecção no levantamento das áreas de 
Química e Alimentos, Agronomia e Letras, documentos para Especialização, Mestrado em 
Letras,  em seguida  apresentaram os  resultados  sobre:  a.  qualificação  dos  servidores;  b. 
Pesquisa e Inovação; c. carga horária docente; d. Pós-Graduação. Relataram que surgiram 
questionamentos e sugestões à participação de professores do IFAL em PPG e os resultados 
obtidos: criação de cursos de pós-graduação, levantamento  da titulação dos servidores, as 
três áreas, Química/Alimentos; Ciências Agrárias e Letras e a formação de comissões para 
discussão do panorama final. O Reitor, Sérgio Teixeira Costa falou da perspectiva dos cursos 
nos Campus mais antigos, Maceió, Palmeira dos Índios e Marechal Deodoro. O Diretor-Geral  
do  Campus  Satuba,  Anselmo  Lúcio  Aroucha  Santos  disponibilizou  o  espaço  físico, 
laboratórios , da qualificação dos professores, da aproximação das Pró-Reitorias , dos cursos 
técnico, graduação e pós-Graduação. A Diretora-Geral do Campus Maceió, Jeane Maria de 
Melo  falou  da  integração  do  Campus  Maceió  com  o  Campus  Satuba  na  utilização  dos 
laboratórios  desse  Campus.  E  finalizando  o  pró-Reitor  de  Pesquisa  e  Inovação,  Carlos 
Henrique  Almeida  Alves  informou  que  os  membros  do  Conselho  Superlior  receberão  o 
documento por email. 3. Planejamento 2012 e FGV (PRAP): O Pró-Reitor de Administração e 
Planejamento, Wellington Spencer Peixoto informou o primeiro momento com a consultoria da 
FGV de 23 a 27 de janeiro;  dos módulos:  1º  Planejamento Estratégico;  2º  Planejamento 
Operacional; o foco: Missão e Visão, apresentados à comunidade e aos órgãos de controle da 
proposta  da  FGV,  Consulte  a  Comunidade  e  Opine:  fazer  um  chat  com  um  mediador; 
ferramentas tecnológicas; antes divulgar prazos e objetivos. O Chefe do Departamento de 
Comunicação,  Carlson  Lamenha  Apolinário,  sugeriu  a  abertura  de  um  link  para  que  os 
trabalhos  sejam  destaque  na  página.  O  Reitor  sugeriu  que  se  estabeleça  prazos  aos 
devedores, responsáveis por cada projetos para o planejamento 2012, e a divulgação traduzir  
em informação para a comunidade. A proposta de encaminhamento da PRAP, enviar as datas 
para cumprimento dos prazos. 4. Planilha Orçamentária 2012(PRAP):  após demonstrativo 
apresentado pelo Pró-Reitor de Administração e Planejamento, Wellington Spencer Peixoto, 
seguido de encaminhamento sobre o contrato com a Meyer, continuar com o contrato até dois  
meses para uma nova contratação. O Diretor-Geral do Campus Palmeira dos índios, Carlos 
Guedes de Lacerda informou que o Campus sediará Conferência sobre Transparência Pública 
e Controle Social, a 1ª Consocial, no dia vinte e quatro de fevereiro. "Trata-se de uma ação 
num plano nacional convocada pela Presidência da República por meio de Decreto publicado 
no DOU que estabelece para sua etapa nacional o tema: A sociedade no acompanhamento e 
controle da gestão pública". 5. Pronatec (Reitoria e PROEX): o Reitor, Sérgio Teixeira Costa, 
fez  a  apresentação  da  Pedagoga,  Rosângela  Cerqueira  da  Luz  será  responsável  pela 
Coordenação Geral do Pronatec e professor aposentado Roberto de Almeida Nobre será o 
Coordenador Adjunto Sistêmico do Pronatec, a pedagoga solicitou apoio aos diretores nos 
encaminhamentos institucionais , por exemplo, nos editais para se chegar a um consenso. 
Haverá um supervisor por Campus indicado pelos diretores de Campus e a implementação se 
dará com o crescimento do número de cursos. O Pró-Reitor de Extensão, Altemir João Secco, 
informou as etapas dos cursos FIC, para que os cursos sejam realizados e apresentou ao 
Colegiado o projeto curso de extensão na modalidade, formação inicial e continuada com 
modelo  padrão,  e  a  pedagoga  Rosângela  Cerqueira  da  Luz  também  informou  de  seus 
contatos  com a SED do Estado. Nada mais  a  ser  tratado e deliberado,  o  Presidente do 
Colégio de Dirigentes, deu por encerrada a sessão, da qual foi lavrada a presente ata que vai  
assinada pelo Reitor prof. Sérgio Teixeira Costa, e pelos membros presentes à reunião do 
Colégio de Dirigentes.
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